

PUBLIREPORTAJE

Más de 400 estudiantes participaron de la 15° Olimpiada Ambiental Escolar en San Antonio

Con gran éxito se realizó la 15° versión de la Olimpiada Ambiental Escolar en San Antonio, iniciativa que tuvo una duración de dos semanas y en la que participaron más de 400 niños y niñas y jóvenes de 14 establecimientos educacionales municipales y subvencionados de la comuna.

Organizada por el municipio, a través de la Dirección de Medioambiente, Aseo y Ornato (DIMAO) y patrocinado por el Ministerio del Medio Ambiente, el certamen contó con la participación de entusiastas y comprometidas comunidades educativas además de la colaboración de empresas locales que se sumaron a esta importante iniciativa que se ha convertido en una tradición en la comuna.

En esta alianza público privada participan las empresas QC Terminales, Puerto Panul, STI, Siglo Verde, Casa Javer, SINEC y Liberat Mart Reciclaje, quienes aportaron con premios que fomentan el interés de niños, niñas y jóvenes por la biodiversidad y su entorno, además de premios tecnológicos, artículos y lúdicos juegos de mesa.

En esta oportunidad, al igual que las versiones anteriores la categoría Conoci-



miento Ambiental demostró la preparación de estudiantes de 5° a 7° básico y de 8° a 2° medio, con preguntas enfocadas en la flora y fauna, reciclaje, cambio climático y tenencia responsable de mascotas, entre otros temáticas.

Junto con ello, se sumaron otras nuevas categorías que tuvieron impacto y entusiasmo como lo fue “Docentes Influencer” y “Cuentos Infantiles sobre Biodiversidad de la Comuna”, ésta última con la participación de niños y niñas de pre básica de establecimientos educacionales de San Antonio.

En ambas categorías el jurado integrado por profesionales de DIMAO, Dirección de Educación Municipal (DAEM) y Oficina de la Niñez de la Municipalidad de San Antonio tuvieron la misión de evaluar a los participantes, una tarea nada sencilla considerando la

dedicación y compromiso de cada escuela.

La creatividad por parte de los estudiantes quedó reflejado en piezas audiovisuales donde niños y niñas se lucieron entregando un mensaje sobre tenencia responsable de mascotas en la categoría “Yo soy Para Siempre”, videos que entregaron un mensaje potente al jurado y a los asistentes a la ceremonia de cierre.

Francisco Valenzuela, director de la Dirección de Medioambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de San Antonio señaló que “como DIMAO hacemos un balance positivo de esta importante actividad que realizamos hace 15 años y que nos ha permitido incorporar temáticas ambientales en el nivel curricular de nuestros establecimientos educacionales municipales, pero también en particulares subvencionados, lo cual nos confirma que esta forma lúdica de enseñar estas materias ha sido bien recibido por la comunidad escolar de nuestra comuna”.

A lo que agregó que “esta iniciativa ha permitido a través de los años concientizar a miles de niños, jóvenes, docentes



y apoderados, es un sello de nuestro municipio en materia de educación ambiental, que ha permitido a través de los años que establecimientos educacionales obtengan su certificación ambiental y estar dentro de los tres municipios del país con la máxima certificación en materia de medio ambiente que entrega el Ministerio de Medio Ambiente”.

Cabe señalar que la Olimpiada Ambiental Escolar es un espacio lúdico y formativo para los niños y niñas de los establecimientos educacionales, donde se busca generar conciencia para que los jóvenes sean protagonistas a la hora de pensar en un San Antonio y un Chile sostenible, con cuidado de la naturaleza y el medio ambiente.

Los resultados fueron:

Categoría “Yo soy Para Siempre”, tenencia responsable de mascotas

- 1° lugar: León Quiroz, colegio José Luis Norris
- 2° lugar: Marihan Espinoza, colegio Santo Tomás de las Acacias
- 3° lugar: Ashly Ríos, colegio Santo Tomás de las Acacias

Categoría Cuentos Infantiles sobre la Biodiversidad de la Comuna

- 1° lugar: Escuela Pre Básica Peter Pan
- 2° lugar: Parvulario Rayito de Sol
- 3° lugar: Colegio Santo Tomás de las Acacias.

Categoría docentes influencer

Ganadores: Maureen Díaz de la Escuela Poeta Huidobro
Antonia Petey del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur

Categoría Conocimiento Ambiental de 5° a 7° básico

- 1° lugar: Instituto del Puerto
- 2° lugar: Colegio José Luis Norris
- 3° lugar: Escuela San José de Calasanz

Categoría Conocimiento Ambiental de 8° a 2° medio

- 1° lugar: Instituto del Puerto
- 2° lugar: Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur
- 3° lugar: Colegio Movilizadores Portuarios

